

7th March 2010 Ref.:TB/SH/RB/356/03-10/HA

7 مارس 2010 رقم الإشارة:ت ب/ش م/ر ب/03/356-10/ه س

Ms. Fahima Al Bastaki Head of Listing and Disclosures Department **Dubai Financial Market** Dubai

المحترمة،،، السيدة/ فهيمسة البستكي مديسر إدارة الإدراج والإفصساح سوق دبى المالى

Directors Meeting of National Central Cooling Company (PJSC)

الموضوع: القرارات الصادرة عن اجتماع مجلس إدارة Subject: Resolutions of the Board of الشركة الوطنية للتبريد المركزي (ش.م.ع)

Dear Ms. Al Bastaki,

تحبة طبية وبعد،،،

With reference to our letter dated 2<sup>nd</sup> March 2010 regarding the board meeting of National Central Cooling Company PJSC, please find attached the resolutions adopted during the board meeting number (1) for the year 2010 held on 7th March 2010 in accordance with 36/11 of the Disclosure Transparency Regulations together with the company's press release for release before opening of the market on 8th March 2010.

بالإشارة إلى رسالتنا بتاريخ 2 مارس 2010 بخصوص اجتماع مجلس إدارة الشركة الوطنية للتبريد المركزى ش.م.ع ، نرفق لكم طيه صورة من القرارات الصادرة عن اجتماع مجلس الإدارة رقم (1) لسنة 2010 المنعقد في 7 مارس 2010 وفقا لنص المادة 36/11 من نظام الإفصاح والشفافية بالإضافة إلى نسخة عن الخبر الصحفى والذي تنوى الشركة الإعلان عنه قبل بدأ التداول يوم غد 8 مارس 2010.

Yours Sincerely,

و تقصلوا يقبول فائق التقدير والاحترام،،،

Khaled Al Qubaisi **Managing Director** 

· tabreed الشركة الوطنية للتويد الركري (ش.م.ع.) NATIONAL CENTRAL COOLING COMPANY (PISC)

Abu Dhabi PG Box: 29478 Dinned Arab Emirales 5al. +971 2 6455007 Fax: +971 2 6455006

PO Box: 32464 United Arab Emastes Tel. -67: 43404422 Fas: -97: 43404426

www.fabreed.com email@fabreed.com







# Board Resolutions of National Central Cooling Company PSJC (the "Company") 7 March 2010

# قرارات مجلس إدارة الشركة الوطنية للتبريد المركزي ش.م.ع ("الشركة") 7 مارس 2010

At a meeting of the board of directors of the Company held on 7 March 2010, the following resolutions were passed:

- 1. to appoint, with immediate effect, Sujit Parhar as an additional director to fill a vacancy on the board of the Company;
- to ratify and approve the entry by the Company into a bridge loan facility agreement with Treasury Holding Company LLC (a subsidiary of Mubadala Development Company PJSC);

### 3. to approve:

- (i) the unaudited accounts of the Company for the financial year ended 31 December 2009 (the Unaudited Accounts), and to submit the audited financial statements for the year 2009 on or before 31 March 2010;
- (ii) the release of the Unaudited Accounts to the Securities and Commodities Authority and the Dubai Financial Market on 7 March 2010.
- that an Extraordinary General Assembly of the shareholders of the Company be convened, after obtaining the approval of the Securities and Commodities Authority, to decide on

تم اتخاذ القرارات الآتية في اجتماع مجلس إدارة الشركة الذي انعقد في 7 مارس 2010:

- تعيين السيد/ سوجيت بارهار عضو مجلس إدارة بأثر فوري وذلك عن المركز الشاغر في مجلس إدارة الشركة.
- المصادقة والموافقة على دخول الشركة في اتفاقية (bridge loan facility) مع (Treasury Holding Company) وهي شركة تابعة لشركة المبادلة للتنمية ش.م.ع.

## 3. الموافقة على:

- أ- حسابات الشركة غير المدققة للسنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2009 (الحسابات غير المدققة)، مع الالتزام بتقديم البيانات المالية المدققة للعام 2009 قبل نهاية المدة الزمنية القانونية في أو قبل نهاية المدة 2010/3/31
- ب-الإفصاح عن الحسابات غير المدققة إلى هيئة الأوراق المالية والسلع وسوق دبي المالي في 7 مارس 2010.
- 4. دعوة الجمعية العمومية غير العادية للمساهمين
  في الشركة للانعقاد بعد موافقة هيئة الأوراق
  المالية والسلع وذلك للنظر في استمرار

the continuation of the Company or its dissolution before the expiry of the term specified in its articles of association pursuant to Article 285 of the UAE Commercial Companies Law No.8 for the year 1984;

- الشركة أو حلها قبل الأجل المحدد بالنظام الأساسي وفق أحكام المادة (285) من قانون الشركات التجارية رقم (8) لسنة 1984 وتعديلاته.
- 5. to present the recapitalisation plan and process for the Company to the Extraordinary General Assembly to approve it and to authorise the board of directors to implement recapitalisation plan and process (whether or not to implement, and the manner of implementation of, the recapitalisation plan and process to be in the discretion of the directors) on such terms as the board of directors may in its absolute discretion think fit. including the following:
- 5. عرض خطة إعادة هيكلة رأس مال الشركة والإجراءات المصاحبة لذلك على الجمعية العمومية غير العادية للموافقة عليها وتغويض مجلس الإدارة لتتفيذها ومنحه جميع الصلاحيات اللازمة لاتخاذ ما يلزم من القرارات والإجراءات وفق الشروط التي يراها مجلس الإدارة مناسبة لتنفيذ هذه الخطة، وبشمل ذلك الأمور التالية:
- (a) a reduction of capital of the Company by up to AED 970 million, to be effected by a cancellation on a pro rata basis of up to 970 million shares in the Company; and/or
- أ- تخفيض رأس مال الشركة بقيمة قد تصل إلى 970 مليون درهم بحيث تتم بإلغاء 970 مليون سهم من أسهم الشركة على أساس النسبة والتناسب.
- (b) the issue or guarantee by the Company of up to AED 4.2 billion of bonds or sukuk of whatsoever nature (including mandatory and/or optional convertible debt, sukuk and/or other instruments); and/or
- ب- أن تصدر الشركة أو تضمن إصدار لسندات أو صكوك قرض بمختلف أنواعها بقيمة لا تتجاوز 4،2 مليار درهم (بما في ذلك سندات القرض والصكوك إلزامية التحويل إلى أسهم و/أو الاختيارية و(أو أدوات أخرى).
- (c) entering into discussions and/or negotiations with creditors of the Company, including banks, and/or entering into discussions and/or negotiations with holders of the Tabreed 06 Financing Corporation US\$200 million Trust Certificates due 2011 (06 Sukuk) and/or the
- ج- الدخول في مفاوضات مع دائني الشركة ومن ضمنهم المصارف والبنوك، و/أو الدخول في مفاوضات مع حملة الصكوك التي صدرت عام 2006 بقيمة (200) مليون دولار و/أو الصكوك التي

Tabreed 08 Financing Corporation AED 1.7 billion Trust Certificates due 2011 (08 Sukuk and, together with the 06 Sukuk, the Existing Sukuks) and agreeing, amending and/or entering into new terms and conditions, arrangements and/or agreements with the Company's creditors and in respect of the Existing Sukuks (including, without limitation, amending the economic terms of the 08 Sukuk, including the conversion price and any resultant increase in share capital of the Company, provided any amendments would comply with applicable law, and in respect of the 06 Sukuk, the issue of one or more debt and/or other instruments of up to the current outstanding face amount of the 06 Sukuk including by way of whole or partial exchange offer and/or amendment to the terms, including disposal of assets which form part of the 06 Sukuk structure and any change to the economic terms); and

صدرت عام 2008 بقيمة (١٠٦) مليار درهم والتي تستحق عام 2011 (ويشار إلى صكوك عام 2008 وصكوك عام 2006 بالصكوك الحالية) و/أو الموافقة و/أو تعديل شروط وأحكام ترتيبات واتفاقيات الشركة مع دائنيها والصكوك الحالية (بما في ذلك دون حصر، تعديل سعر التحويل و/أو الشروط الاقتصادية لصكوك عام 2008 شريطة أن يتوافق أى تعديل مع القوانين المعمول بها، أما في ما يتعلق بصكوك عام 2006 في إصدار قرض واحد أو أكثر و/أو أي أدوات أخرى بما في ذلك من خلال تبادل في عرض كلي أو جزئي و/أو تعديل الشروط بما في ذلك التصرف في أية موجودات وتغيير أي شروط اقتصادية.

6. to amend the Company's memorandum and articles of association in accordance with resolutions taken at the Extraordinary General Assembly.

 أجراء التعديلات لعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة بما يتوافق مع اتخذته الجمعية العمومية غير العادية للشركة من قرارات.



#### 8 مارس 2010

"تبريد" تعلن عن خطة عمل إستراتيجية تتضمن إعادة هيكلة رأس المال

# الإعلان عن النتائج المالية غير المدققة عام 2009

### أبرز الحقائق:

- بلغت العوائد الإجمالية لعام 2009: 742 مليون درهما (مقارنة بعام 2008 حيث بلغت 735 مليون درهم).
- وصل إجمالي الأرباح إلى 291 مليون درهم، وبعد احتساب انخفاض قيمة الأصول، بلغت صافي
  الخسائر مليار و118 مليون درهم لعام 2009.
- ارتفاع العوائد من النشاط الرئيسي للشركة (تبريد المياه) إلى 29% وارتفاع إجمالي الأرباح إلى 31%
  مقارنة بـــ 2008.

كشفت اليوم الشركة الوطنية للتبريد المركزي "تبريد" (ش.م.ع) التي تتخذ من أبوظبي مقراً لها، عن نتائجها المالية غير المدققة للعام 2009. حيث تظهر الأرقام أن إجمالي العوائد حتى 31 ديسمبر 2009 وصل إلى 742 مليون درهما بارتفاع طفيف عن إجمالي عوائد عام 2008، وبلغت إجمالي الأرباح 291 مليون درهم في 2009. وبعد احتساب انخفاض قيمة الأصول غير النقدية وغيرها من التكاليف المالية، سجلت تبريد خسائر بلغت ملياراً و118 مليون درهم عام 2008.

ونظراً للتحديات التي فرضتها متغيرات السوق، قام مجلس الإدارة في منتصف عام 2009 بتعيين فريق إداري جديد يتكون من خبراء في قطاع الخدمات، حيث قام الفريق بإجراء مراجعة شاملة لمشروعات الشركة والعقود وخططها وأدائها المالي ووضع السيولة والبنية العامة لرأس المال. وأفضت مراجعة استراتيجية العمل إلى عدد من التوصيات التي تم الموافقة عليها من قبل مجلس إدارة "تبريد"، ومن ضمن هذه التوصيات ما يلي:

- التصريح عن قيمة انخفاض الأصول غير النقدية والبالغة ملياراً و161 مليون درهم لعام 2009 لتعكس
  القيمة الحقيقية للمشروعات على المدى الطويل في ظل الظروف الاقتصادية الحالية.
- الحصول على تمويل قصير الأجل من شركة المبادلة للتنمية ش.م.ع (مبادلة) بقيمة مليار و 300 مليون درهم، لتوفير السيولة اللازمة للشركة خلال فترة استكمال خطة إعادة هيكلة رأس مال الشركة وسيكون



هذا التمويل متوافراً لنهاية عام 2010. وكجزء من خطة إعادة هيكلة رأس المال فإنه من الممكن أن يتم تحويل هذا التمويل والذي سيكون ذا مرتبة متقدمة الى رأس مال طويل الأجل.

كما وافق مجلس الادارة على تقديم خطة اعادة هيكلة رأس المال للمساهمين لتحقيق استقرار مالي ورأس مال طويل الامد وتتضمن الخطة العناصر التالية:

- الدخول بمناقشات مع مستثمرين استراتيجيين لتوفير رأس المال الضروري على المدى البعيد ودعم تطوير أعمال الشركة. وتتضمن خيارات رأس المال الجديد إتمام ذلك من خلال عرض عام أو خاص.
  - الدخول بمباحثات مع دائني الشركة لدعم عملية إعادة هيكلة رأس المال.

ويعتزم مجلس إدارة تبريد دعوة الجمعية العمومية غير العادية لمساهمي الشركة للانعقاد في منتصف شهر أبريل 2010، وذلك لتفويض أعضاء مجلس الإدارة لتنفيذ خطة إعادة هيكلة رأس المال، والتي قد تشمل تخفيض أو زيادة رأس المال الشركة أو إصدار أدوات مالية والتنسيق مع الدائنين والمصارف وحاملي الصكوك. هذا وستستمر تبريد في التنسيق مع هيئة الأوراق المالية والسلع خلال عملية إعادة هيكلة رأس المال.

وقال خادم القبيسي، رئيس مجلس إدارة تبريد إن "مجلس الإدارة طلب مراجعة استراتيجية العمل بهدف التعرف على التحديات التي تواجه تمويل الشركة ونموذج اعمالها. وقد كانت هذه الخطوات جوهرية نظراً للوضع الاقتصادي العالمي والذي كان له تأثيراً غير مسبوق على شركة تبريد في ذروة مسيرة نموها وتزامناً مع هذه المراجعة طلب مجلس الإدارة من الفريق الإداري الجديد التطبيق الفوري لمعايير الحوكمة الرشيدة وإجراءات التحكم اللازمة مع اعطاء الاولوية لتحقيق الكفاءة على صعيد نموذج الاعمال ومصاريف الشركة". وأشار إلى أن "لإعلان اليوم عن توصيات مجلس الادارة سيساهم في استمرارية الشركة بما يضمن توفير احتياجات البنية التحتية وتقديم عوائد تنافسية مستقرة لمستثمريها على المدى الطويل".

من جانبه، قال خالد القبيسي، العضو المنتدب لشركة "تبريد" إن "إعادة هيكلة رأس المال تعد أمراً حيوياً في هذه الظروف الاقتصادية، وقد قامت معظم الشركات الكبرى حول العالم بمراجعة استراتيجياتها وخططها المستقبلية انطلاقاً من المعطيات الحالية"، مؤكداً أن "هذه العملية ستضمن استمرار الشركة في تنفيذ المشروعات الحيوية في جميع مناطق الدولة وخصوصاً أبوظبي التي تشهد نمواً كبيراً لتحقيق رؤية 2030".



واعتبر القبيسي أن "قطاع تبريد المناطق يعتبر قطاعاً واعداً وجزءً لا يتجزأ من خطط التنمية التي يتم تنفيذها حالياً كما أنه له دور كبير في توفير الطاقة وخفض الانبعاثات الضارة بالبيئة وهي قضايا باتت أولوية لحكومات العالم". موضحاً أن "الاستثمار في مشروعات البنية التحتية يتصف بأنه استثمار طويل الأجل ويوفر عوائد مستقرة للمستثمرين، كما أن البنية التحتية تسهم في تشجيع القطاعات الأخرى على التوسع والاستثمار ولذا يعتبرها الخبراء المحرك الرئيسي للاقتصاد".

وصرح سوجيت بارهار، الرئيس التنفيذي لشركة تبريد "بدأت الشركة خلال عام 2009 بعملية مراجعة نموذج الأعمال التجارية وبرنامج التكاليف والتي أدت إلى إعادة هيكلة عمليات الشركة بأكملها، حتى نتمكن من اتخاذ عدة خطوات هامة لتفادي التحديات التي تواجه أعمال الشركة".

وأضاف: "استطراداً إلى ما تم الإعلان اليوم عنه حول إعادة هيكلة رأس المال، فقد قادتنا عملية المراجعة للتركيز على هيكلة تصميم محطات التوليد وشبكة مشروعاتنا، وتتمثل أولوياتنا حالياً باتباع سياسة صارمة في تقييم الاحتياجات وتقديم أعلى معايير التصاميم والتسليم والعمليات وضمان التزام عملائنا قبل عملية الإنشاء إضافة الى ضمان بنية مالية طويلة الأجل للأعمال"، مشيراً إلى أن "التغيرات التي قامت بها الشركة في هذه الظروف الاقتصادية تم تصميمها بما يضمن تعزيز مكانة تبريد والحفاظ على مستوى عوائد مستقر للمساهمين، وسيساهم إتمام عملية إعادة هيكلة رأس المال على تحقيق النمو المستمر لأعمالنا وضمان المحافظة على أصول الشركة الجيدة". وسيتيح لنا التمويل قصير الأجل الذي قدمته مبادلة الاستمرار في عملية إعادة هيكلة رأس المال".

# أهم النقاط في تقرير الشركة المالي غير المدقق لعام 2009

- ارتفاع عوائد الشركة من أعمالها في الماء المبرد بنسبة 29% عام 2009، حيث قامت شركة تبريد بإنشاء ثلاث محطات (جامعة الإمارات العربية المتحدة في العين، وجزيرة ياس و 7- T)، كما تم توصيل عدد من العملاء. ووصل إجمالي سعة المياه المبردة عام 2009 إلى 339,572 طناً، بزيادة قدرها 65,371 طناً عن العام الماضي.



- عوائد المقاولات لعام 2009 من شركة أنظمة الخليج للطاقة ذ.م.م، شركة المقاولات المملوكة بالكامل من قبل تبريد، ارتفعت بنسبة 38% مقارنة بالعام 2008 نتيجة لتوقيع عقود لإنشاء شبكات كبرى للأنابيب بما فيها التي أنشأت في جزيرة الصوة وجزيرة الريم.
- عوائد مصنع الإمارات لتصنيع الأنابيب المعزولة، وهي شركة التصنيع التابعة لتبريد حيث تملك فيها نسبة 60%، انخفضت إلى 30% عام 2009 مقارنة بعام 2008 نتيجة تداعيات الأزمة الاقتصادية العالمية وانخفاض الطلب.
- عوائد القسم الخدمي للشركة، والذي يتضمن إيان بانهام وشركاه وشركة 121 و شركة كولتيك، انخفضت بنسبة 46% عام 2009 مقارنة بعام 2008 نتيجة لتباطؤ القطاع العقاري في المنطقة.

ويذكر أن النتائج المعلنة اليوم أولية ولم تخضع للتدقيق، وهي قابلة للتغير.

#### تعيين عضو مجلس إدارة جديد:

أعلنت تبريد عن تعيين سوجيت بارهار عضوا جديداً في مجلس إدارة تبريد.

## نشاطات الشركة خلال عام 2010

وقعت شركة تبريد في 7 مارس 2010 اتفاقية تحول بموجبها بعض الأصول إلى شركة الدار العقارية، حيث تستحوذ الدار على محطات تحويل الطاقة وكافة شبكات الأنابيب المرتبطة بها في مشروعات سوق الدار المركزي، جزيرة ياس وشاطئ الراحة.

–انتهی–



لمحة عن الشركة الوطنية للتبريد المركزي "تبريد"

تأسست الشركة الوطنية للتبريد المركزي "تبريد" عام 1998 في أبوظبي، وتوفر خدمات متكاملة لتبريد المناطق باستخدام أحدث التقنيات. وقد شهدت أعمال الشركة نمواً كبيراً خلال العقد الماضي نظراً للتوسع العمراني الذي شهدته دولة الإمارات ودول منطقة الخليج، وتم إدراج أسهمها في سوق دبي المالي، وتعد حالياً أكبر شركة لخدمات تبريد المناطق في العالم.

تمثلك "تبريد" وتشغل حالياً 36 محطة لتبريد للمناطق، وتعمل عن طريق شركات تابعة في أسواق عديدة في المنطقة هي البحرين والكويت وعُمان وقطر والمملكة العربية السعودية، وباتت مشروعات الشركة عنصراً أساسياً ضمن خطط تطوير البنية التحتية في منطقة الشرق الأوسط والخليج العربي بما في ذلك المشروعات السكنية والتجارية العسكرية. واستطاعت الشركة خلال الفترة الماضية بناء شراكات استراتيجية مميزة مع العديد من المؤسسات والهيئات في المنطقة، وتمتلك خططاً طموحة تهدف إلى تعزيز استراتيجيتها الرامية إلى تحقيق عوائد مستقرة للمستثمرين على المدى الطويل.

أو زيارة الموقع الإلكتروني: www.tabreed.com

للمزيد من المعلومات، يرجى الاتصال ب:

فرح ابراهيم

تراكس للعلاقات العامة

هاتف: 3672530 - 04

بريد إلكتروني: farah.ibrahim@traccs.net

أو على الخط الإعلامي الساخن على مدار الساعة 8389 944 -50- 971+



8 March 2010 For Immediate Release

#### TABREED STRATEGIC BUSINESS REVIEW LEADS TO RECAPITALIZATION PROGRAM

#### Un-audited full-year results for 2009 announced

#### Highlights:

- Total revenues for 2009: AED 742 million (2008: AED 735 million)
- Gross profit was AED 291 million; after impairments, net loss (Tabreed's share) was
  AED 1.118 million for 2009
- Revenue from the core chilled water business rose 29 % and gross profit 31 % over 2008

National Central Cooling Company PJSC ('Tabreed'), the Abu Dhabi-based utility company, released its un-audited 2009 year-end financial results today. The results revealed that for the twelve months ended 31 December 2009, total revenues were AED 742 million — a slight increase over 2008 figures. Tabreed's gross profit was AED 291 million in 2009. However, after finance costs, results from associated companies, a non-cash impairment charge and other items, Tabreed recorded a loss of AED 1,118 million for the year. This compares with a profit of AED 73 million in 2008.

Due to the challenges facing Tabreed, the Board of Directors appointed a new management team in mid-2009 which comprised of seasoned utility sector experts. The team undertook a comprehensive review of Tabreed's project portfolio, contracts, business plan, financial performance, liquidity position and overall capital structure. Based on this review, the management team recommended, and the Board of Directors approved:

- Declaring a non-cash impairment charge of AED 1,161 million for 2009 to reflect the longterm value of projects in light of the current difficult economic climate; and
- A short-term financing facility from Mubadala Development Company PJSC ('Mubadala') of AED 1.3 billion to provide funding while Tabreed completes the recapitalization program. As



part of the recapitalization program, this senior-debt financing will be available until the end of 2010 and may be converted to long-term capital.

The Board also approved submitting to the shareholders a recapitalization plan to achieve a stable long-term financial profile and capital structure, the elements of which include:

- Entering into discussions with strategic investors to provide long-term capital necessary to support the development of the business. Options for new capital include a private placement and/or public offering; and
- Proactively engaging with creditors to support the recapitalization.

By mid-April 2010 the Board intends to call for an Extraordinary General Assembly (EGA) of the shareholders to vote on resolutions authorizing the Board to conclude a recapitalization of the company through one or more of: a capital reduction, issuance of new capital raising instruments and arrangements with creditors, banks and Sukuk holders.

Tabreed will continue to liaise closely with SCA throughout the recapitalization program.

Tabreed Board Chairman, Khadem Al Qubaisi commented: "Tabreed's Board of Directors requested a strategic review in order to understand the challenges facing the company's finances and business model. . Such a review was essential in the wake of the economic downturn, which hit Tabreed at the peak of an unprecedented growth program. In parallel with the review, the Board tasked the new management team with the immediate implementation of corporate governance and process controls with a priority of achieving efficiencies both in the business model and cost structure. The recommendations of the Board announced today will help ensure that Tabreed can continue to support infrastructure needs as well as provide long term competitive returns for investors."

**Tabreed CEO, Sujit S. Parhar commented:** "Over the course of 2009, we initiated a process of reviewing the business model and cost structure which has led to re-engineering of the company so we could take decisive action to address the challenges facing the business."



"In addition to today's announcement, the review has led us to focus on value-engineering future plants and networks. Our priority is to work according to strict needs-assessments, best-in-class design, delivery and operations and ensure firm commitments from customers in advance of construction as well as to secure a long-term financing structure for the business. The changes we have made in these difficult times are designed to better position Tabreed to deliver consistent returns for its shareholders over time. Completion of the recapitalization of Tabreed will allow us to focus on growing our core business and safeguarding our quality assets. The short-term financing from Mubadala will allow us to continue to operate through the recapitalization program."

#### **Un-audited 2009 Results and Corporate Highlights:**

- Revenues from the company's core business of chilled water increased 29 per cent in 2009 as three new plants (UAE University at Al Ain, Yas Island and T-7) came online during the year and several new customers were connected. Total billed capacity for chilled water in 2009 was 339,572 tonnes, an increase of 65,371 tonnes over 2008.
- Three new cooling plants came online in 2009, bringing Tabreed's total installed cooling capacity to 395,100 tonnes across 36 plants. In addition, 16 cooling plants and two plant expansions were under construction as of 31 December 2009, of which 13 plants and one plant expansion are expected to come online in 2010 adding a further 148,300 tonnes of cooling capacity.
- Contracting revenues in 2009 derived from Tabreed's 100 per cent owned contracting subsidiary
  Gulf Energy Systems, increased by 38 per cent over 2008, due to major piping network contracts including Sowah Island and Reem Island.
- Revenues from Tabreed's 60 per cent owned manufacturing subsidiary, Emirates Pre-insulated Pipes Industries, declined by 30 per cent in 2009 compared to 2008, reflecting the economic downturn and reduced order books.
- Revenues from the company's building services division which includes Ian Banham &
   Associates, I2I and Cooltech declined by 46 per cent in 2009 over 2008 largely due to the
   regional real estate slowdown.



The results announced today are un-audited and as such are subject to change until the audit is completed.

#### **Appointment of Director**

Tabreed announces the appointment of Sujit S. Parhar to the Board of Directors.

- ends -

Ross Bethell, Tabreed Corporate Communications Director rbethell@tabreed.com